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LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 22 de enero de 2017
Canal: José Luis Sánchez Acosta

DEBEN ACEPTARSE COMO SERES QUE SON, SERES EMANADOS DE MI DIOS PADRE, VENIDOS DE
UN CREADOR INTERNO, DE UN HACEDOR, DE UN TODOPODEROSO EL QUE RIGE EN TODO

LUGAR. ERES ETERNO, PORQUE ERES EL CREADOR, VOSOTROS HABÉIS HECHO LA OSCURIDAD Y
LA LUZ, LA LUZ Y LA OSCURIDAD.

[20170122] Amados míos, estense en esta paz, en este amor donde Yo les envuelvo, manténganse
unidos, dispuestos a sentir la presencia divina en tu alma, en tu corazón, en tu cuerpo, en tu mente.
Dispónganse a sentirme en esa presencia divina ahí en tu corazón y déjenme que Yo brote de ti y
pueda Yo hacer contigo todas las cosas que hay que dejar aquí en esta tierra con estos vuestros
hermanos, con estas conciencias. Yo os deseo que vosotros puedan ser los SERES que deben estarse
preparando para esta nueva vida que Yo Soy con vosotros, que lo he sido, que lo Soy y lo seré
siempre.

Espero de vosotros esta responsabilidad para ti mismo llena de amor, llena de paz, llena de
consuelo. Espero que reconozcas que tú mismo eres el TODO, que tú mismo eres quien has hecho
todo en tu vida y todo te obedece y vuelve a ti otra vez. Porque vosotros lo eres todo, eres el
PEQUEÑO CREADOR, el pequeño Creador de ti mismo. Deben reconocer que nadie puede influir
en ti mientras que tú no tengas estas correlaciones con todos. Prepárense, si Yo les he dado todo, si
está la mesa servida ya. Lo único que falta es que vosotros empieces a comer y a dar igualmente de
esta comida, de esta vianda. Pues es así como vosotros tienes que estar aquí en esta tierra, porque Yo
les reitero otra vez que no hay un lugar, no hay un sitio donde vosotros puedas ir. ¿No es aquí tu
tierra? ¿No es aquí tu espacio? ¿No es aquí donde vosotros has permanecido y has hecho tantas
cosas? ¿No es aquí donde tienes que limpiar a esta tierra? ¿No es aquí donde tienes que darle otra
vez vida a las cosas, porque vos eres la vida?

En verdad os te digo, mis hermanos, que son tus hermanos igual, no pueden comprender esta
verdad, no busques enseñarles, busca hacer, hacer como os te digo, porque esta es enseñanza pura,
la enseñanza real. Es por eso que te digo, mi Pueblo, primero eres tú quien debes comprenderte
como el SER PODEROSO que siempre lo has sido, auténtico que siempre lo has sido, que eres el
autor de todas tus películas en la vida. ¿O vosotros que estás aquí culpas a tus hermanos, culpas a
alguien de todos los sucesos que a vosotros les pasan? Si estuvieres ahí sumergidos en esas creencias
no eres conmigo, hermanos. Porque nadie está por encima de ti, nada de las cosas son mayores que
tú, porque vosotros eres el Creador de aquello.

Y vosotros tienes que seguir luchando, luchar,-quiero decir- caminar, comprenderte a ti mismo, para
que puedas comprender las cosas. Porque quieres ser comprendido, sin vosotros comprender.
¿Cuándo, pues, saldrás de allí de esos mundos equivocados? En verdad les digo, vengo a ti, vengo a
vosotros los que me escuchas en esta hora, vengo a darte las recomendaciones que son tuyas, para
que vos seas la puerta abierta para todos vuestros hermanos, ya que aquí sobre la tierra no existe el
mayor conocimiento en tu mente, en tu corazón, no lo has querido aceptar que TÚ MISMO ERES EL
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CREADOR. Pues bien, acéptenlo vosotros, en vosotros como seres espirituales, como seres
poderosos, como seres comprensivos, sabios, no debería ya existir ya lo otro. Lo que os deseo es que
vosotros nazcan en este momento y que no seas como las tumbas, te dije, blancas por fuera, pero
dentro llenas de podredumbre, no seas como ellas. Así lo han sido vosotros igual en otros tiempos,
así han permanecido porque se han ocultado y al final no es aun Dios ajeno al que engañas, eres tú
mismo, hermanos, porque tú mismo eres el Dios y tú sabes lo que haces.

Tantas cosas que tienes que reconocer para asentarte en la vida sagrada, pero no busques la vida
sagrada porque no la vas a encontrar, porque ésta no viene, ésta no está guardada allá afuera, ésta
no está escondida allí afuera, sino que esta eres tú mismo, porque vosotros se ocultan, porque
mienten, roban, porque vosotros hacen todo. ¿No eres tú la sabiduría, pues, usada en el lado
contrario de tu propia vida? Aquí Yo les invito a nacer, nazcan de nuevo, porque esto es necesario
que suceda en vosotros, para que entonces seas como el árbol de buenos frutos y de buena sombra
para todo aquél que necesite de esa sombra divina, espiritual.

A vosotros les digo, ¿y qué esperan, pues? ¿Qué esperan en la vida? Vosotros siempre esperas a
alguien, y Yo te digo, ¿a quién esperas? Te has detenido tanto por esperar, que eso solamente os te
ha ocasionado una distancia entre tú y Yo, porque vosotros has puesto la distancia. Compréndanse,
porque no podrás comprender a nadie si no te comprendes, no podrás amar si no te amas, no serás
cuidadoso si vosotros no te cuidas, no serás paz si vosotros eres bullicio; para controlar el bullicio
tienes que convertirlo en paz, para controlar vuestra venganza tienes que controlarte, tienes que ser
la paz.

Vosotros, esta Humanidad, han hecho tan grande, han hecho tan lejos el reino y lo han visto afuera,
el reino y la gloria y el infierno, los han visto por fuera y piensan que están afuera y está en tu
corazón, ahí defines en tu corazón dónde quieres estar, hundidos, presos, o como una ave volando,
como las águilas. Y vosotros deben de desenvolverse, deben aceptarse como SERES que son, SERES
emanados de mi Dios Padre, venidos de un Creador Interno, de un Hacedor, de un Todopoderoso
el que rige en todo lugar. Pues a vosotros les digo, ¿y qué esperan, pues? ¿Qué esperan vosotros?
Pues es hoy que tienes que demostrar una nueva vida y esta nueva vida la tienes que demostrar en la
tierra y como los hombres de buena voluntad y con todos, sí, mis bien amados. Prepárense, pues,
prepárense a hacer. ¿No es eso lo que Yo os he dicho siempre? ¿No es eso lo que en aquél tiempo
Yo enseñé a mis Discípulos y a todo aquél que deseó entrar a este círculo de amor? A vosotros
también se los digo hoy.

Hoy es el tiempo, es la hora, es el momento que hagas; pero no podrás hacer deliberadamente,
porque mientras no te aceptes como el pleno Creador de tus cosas, no podrás, y si esperas nunca
llegará. Báñate en estas aguas divinas y bebe de esta agua pura, come de este pan sin levadura y vive
eternamente como siempre eres. Porque os te digo también a vosotros, que eres eterno, porque eres
el CREADOR, vosotros habéis hecho la oscuridad y la luz, la luz y la oscuridad. Y no me refiero al
día y la noche, me refiero a tu mentecita, me refiero que la oscuridad es la ignorancia y que la luz es
el conocimiento puro de sí mismo. Pues esto vosotros lo habéis hecho, lo hiciste y entonces has
caminado, pero en el lado adverso, porque así lo deseaste. Hay un objetivo en ti, que esto sabrás de
acuerdo al caminar por la verdad y con la sabiduría, sabrás que esto que hiciste y que lo has hecho,
tiene una razón en ti.

Acuérdense, porque nada hay de la nada, nada hay de la nada, porque todo aquí en tu vida, lo que
viene y lo que va, es causa y efecto tuyo. Es lo mismo cuando os te dije: el que siembra cosecha.
Pues sabiendo esto, ¿a quién culparás? ¿A quién culparás de todo esto, de lo que os te sucede, de lo
que no os te sucede? Pues todo esto eres tú. Vosotros vives en despoblado porque así lo has
querido; solamente ordena, deja que de ti salga lo que deseas fuertemente y será. Así como vos has
deseado lo otro, también ha sido y es. Porque vosotros has hecho el odio y el odio aparece, has
hecho pobreza y esa está latiendo aquí en este mundo, has hecho discordia y eso es lo que aparece,
has hecho enfermedades y eso es lo que está. Vosotros has hecho que las plantas ya no den frutos,
que los mares se salgan de su cauce, que la tierra tiemble, porque son energías opuestas que están
dentro de ella que vosotros mismos las has hecho; porque son todos vuestros pecados reunidos,
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concentrados en ella y tiene que salir, tiene que buscarte porque eres el Creador de aquello, todo
esto es tuyo.

Ya es el tiempo que hoy seas realista y que la realidad surja de vuestra conciencia, que no hay un
Dios que mande el sufrimiento, que no hay nadie, sino solo de ti sale todo. Hay cosas que en
vosotros están inconclusas, porque no te remontas a la eternidad que has sido y que eres y que serás,
y que vosotros has vivido cientos, miles de años.Pero vosotros, mis bien amados, compréndanse,
ámense, ámense de verdad como hermanos que son y solamente estense prendidos ahí mismo. Ahí
en vuestra conciencia está todo, ahí en vuestra conciencia, en tu alma, se define todo lo que quieras
ser y todo lo que pasará en vosotros, como todo lo que ha pasado.

Benditos sean vosotros, benditos sean, mis bien amados. Yo hasta aquí Yo les dejo por esta
mentecita. Sigan ahí en vuestro interno recopilando todas las cosas y aceptándolas que tú eres el
Creador y sácalas y conviértelas. Porque no se trata de olvidar, porque no existe el olvido, solo
existe la transformación para que esto sea diferente. Benditos sean vosotros, la paz os dejo, el amor
os dejo; vivan en paz, pruébenlo, experiméntenlo para que vosotros sientas y creas quién ha estado
contigo y quién seguirá estando contigo y quién está contigo. He aquí, benditos sean y para siempre,
hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


